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Заинтересованным компаниям
Interested companies

О сайте coantec.ru
About the site coantec.ru

Компания Coantec Ltd. является производителем видеоэндоскопов COANTEC и
владельцем товарного знака COANTEC™.

Официальными сайтами компании Coantec Ltd. являются сайты: www.coantec.com,
www.chinavideoscope.com, www.chinaborescopes.com.

Компания Coantec Ltd. информирует всех заинтересованных лиц, что не является
владельцем, администратором сайта с доменным именем coantec.ru.

Компания Coantec Ltd. не участвует в размещении какой-либо информации на
сайте coantec.ru, и соответственно, не несет ответственность за актуальность, полноту и
(или) соответствие действительности размещенной на данном сайте информации.

Для получения актуальной и полной информации о видеоэндоскопах COANTEC™
рекомендуем обращаться на официальный сайт компании Coantec Ltd.
www.chinavideoscope.com, или направлять Ваши запросы на электронную почту
sky@chinavideoscope.com.

Надеемся, что Вы высоко оцените видеоэндоскопы COANTEC™ и они будут
Вашими надежными помощниками!

Coantec Ltd. is a manufacturer of COANTEC video endoscopes and the owner of the
COANTEC™ trademark.

Official websites of Coantec Ltd. are the sites: www.coantec.com,
www.chinavideoscope.com , www.chinaborescopes.com.

Coantec Ltd. informs all interested parties that it is not the owner, administrator of a
website with a domain name coantec.ru .

Coantec Ltd. does not participate in the placement of any information on the site
coantec.ru, and accordingly, is not responsible for the topicality, completeness and (or)
compliance with the validity of the information posted on this site.

For up-to-date and complete information about COANTEC™ video endoscopes, we
recommend contacting the official website of Coantec Ltd. www.chinavideoscope.com, or send
your requests by email sky@chinavideoscope.com.

We hope that you will highly appreciate COANTEC™ video endoscopes and they will be
your reliable assistants!

С уважением,
With respect, _______________________ / 2023-03-10 /


